
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 312 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, as seguintes informações.   

 

 Quando será reajustado e se iniciará o pagamento do 

piso salarial da enfermagem? 

 

JUSTIFICATIVA 
 

Chegou a esse gabinete informações de que na última quarta-feira 

(23), o Ministério da Saúde – MS, já iniciou o repasse do Piso da Enfermagem com 

recursos para o pagamento nacional aos municípios sendo que o pagamento desta 

quantia é referente ao retroativo dos meses de maio, junho, julho e agosto. 

Dessa forma, requer que seja confirmado o devido repasse bem 

como a data para o pagamento aos colaboradores dessa categoria tão importante 

para a saúde. 

Isto exposto, se faz o presente requerimento. 

Gabinete Ver. APE, 24 de agosto de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de setembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de setembro de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 


